

Publicación católica conservadora que salió a la calle durante 41 años. La cabecera marcaba junto a la mancheta la línea del periódico con esta frase en latín: “Onmia et in ómnibus Christus”.

El primer director fue Cesáreo García Álvarez. Posteriormente, en 1921 Joaquín Arrarás, que tuvo como redactor jefe a Hermenegildo González.

La propiedad correspondía a la Federación de Sindicatos Agrarios Católicos.

Las dificultades económicas como técnicas fueron bastantes, sobre todo en los años 30 y en los años de la guerra civil.

Cerró sus instalaciones en 1941, siendo Francisco Estébanez, su director y propietario.

En los últimos años de historia del periódico tenemos que hablar de José María Zugazaga y Martín Garrido que siendo redactor jefe ejerció funciones de director.

La exaltación de los valores del catolicismo, de Castilla y de la historia de nuestra tierra estuvieron en sus páginas junto con los problemas del campo burgalés.

Han publicado notables artículos D. Ricardo Gómez Rogi, D. Juan Manuel Capua, D. Anselmo Salvá, Luciano Huidobro, Tristán de la Cruz ...

Publicación cerrada.

Ejemplares en el Archivo en microfilm, desde el 17-4-1900 hasta el 30-6-1941.

